



La Magistrada Presidenta asistió a la ceremonia CANACINTRA entregó reconocimientos de calidad a empresas potosinas



La Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares asistió a la entrega de reconocimientos a las empresas potosinas con el Premio de Calidad 2022, entregados por la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTRA), evento en el que también se emitió la Convocatoria del Premio San Luis Potosí de Calidad Edición 2023”

Desde 1992, casi 300 instituciones han recibido el Premio de Calidad San Luis Potos, el cual impulsa y promueve el establecimiento de sistemas de calidad en las organizaciones regionales.

ooo